

# Comerciantes de Galiano Crean Unión

Acaba de constituirse la «Unión de Comerciantes de la Avenida de Italia (Galiano)», interpretando el sentir de los comerciantes establecidos en esa importante vía comercial, para canalizar y ejecutar las obras que propendan al mejoramiento de la misma, lo cual naturalmente redundará en beneficio de la comunidad.

En reunión celebrada recientemente, la Junta General de esta Unión de Comerciantes adoptó por unanimidad los siguientes acuerdos, sobre el futuro de la calle Galiano. Hélos aquí:

### ACUERDOS

- 1ro.—Pedir a todas las autoridades civiles y militares, así como a la prensa escrita, de televisión y radio, la cooperación más decidida para llevar a vías de hecho el programa que seguidamente detallamos.
  - 2.—Eliminación de todos los obstáculos que existen en la actualidad en esta gran arteria comercial, tales como puestos fijos, vendedores de baratijas, fritas y demás artefactos que tanto afean a nuestra ciudad.
  - 3ro.—Prohibir terminantemente los llamados mosneros que se estacionan en los portales, ya sentados o en carritos, molestando al público con sus exigencias.
  - 4.—Pedir a todas las autoridades y a la ciudadanía la más estrecha cooperación, para evitar el comercio de la prostitución, que hace intransitable Galiano para los ciudadanos de ambos sexos.
- Tenemos muchas pruebas, todas ellas muy desagradables, de gran parte de nuestro pueblo que se lamenta de que ya las familias cubanas no pueden salir a las calles a pasear y ver las vidrieras comerciales, por el espectáculo que observa a su paso, a la vez que la asedio de tanta gente de mal vivir.
- 5.—Pedir la más estrecha cooperación a todos los comerciantes establecidos en esta importante calle comercial, para cambiar los letreros luminicos hoy existentes, que estén colocados en posición horizontal y modificarlos por otros que su colocación sea en forma vertical, para que nuestra calle se vea de un extremo a otro limpia, clara y despejada.
  - 6to.—Muy a nuestro pesar, todos los comerciantes establecidos en esta calle, contemplamos el espectáculo que a diario ofrece a todos los ciudadanos la academia de baile establecida en Galiano casi esquina a San José, y el elemento que la visita, y entendemos que esto debe ser bochornoso también para el público que transita por nuestra calle: pedimos la cooperación de las autoridades para que eliminen este centro, puesto que estos establecimientos deberían estar fuera del perímetro de los centros importantes de la ciudad.
  - 7.—Una vez que se realicen las obras que anteceden, que son sobre el saneamiento social y reformas para lograr amplitud y espacio de Galiano, recomendamos a todos los comerciantes establecidos, mejorar la iluminación de

sus vidrieras y portales, así como pintar las fachadas con colores que armonicen en toda la calle, de manera de darle una sensación de continuidad y armonía.

8o.—Dirigirnos al Ministerio de Obras Públicas y al Alcalde de la Habana, para que se hagan los estudios pertinentes en relación con las aceras de la calle de Galiano que van, de Malecón a Reina, buscando una superficie plana cuya altura coincida con el contén y la acera exterior, dentro del mismo nivel en todos los portales. Es de todos bien conocido que en todas las cuadras hay desniveles y escalones que dificultan la circulación del peatón dando lugar a accidentes constantes.

9.—Pedir al Alcalde de La Habana doctor Justo García Rayneri y al Alcalde electo señor Justo Luis Pozo y del Puerto, un decreto por medio del cual quede terminantemente prohibido realizar en Galiano, en el futuro, obras nuevas o reformas que no sean basadas en la eliminación de las columnas. Esto, aunque parezca difícil, con el tiempo, y dada la cantidad de casas viejas que todavía hay en Galiano, que se reformarán o construirán de nuevo, hará que se convierta esta gran avenida en un verdadero boulevard que será orgullo de todos los cubanos.

10.—Conclusiones: Pedimos, al Honorable Señor Presidente de la República Andrés Domingo y Morales del Castillo, a su Consejo de Ministros, así como al Presidente electo de la República Mayor General Fulgencio Batista y Zaldivar, a todas las autoridades civiles y militares, a la Prensa, tanto escrita como radial y de televisión, y a toda la ciudadanía, un apoyo responsable y decidido para llevar a la realidad este proyecto de perfilixis y embellecimiento que tanto beneficio nacional como internacional reporta, puesto que los extranjeros que nos visitan como turistas contemplan un espectáculo desagradable y que perjudica el buen nombre de Cuba en el extranjero, luego es beneficio reptimos, no será sólo nacional sino internacional, ya que: «Embellecer una calle es Honrar a la Patria».

Hagamos de Galiano pues, la calle comercial más hermosa de La Habana.

*Paris, Dic 11/54*